

# **Einladung zum König-Max-Pokal 2019 im historischen Wartesaal Starnberg**

Der Schachclub Starnberg startet 2019 eine Serie von 3 Schnellschachturnieren für Jugendliche. Teilnahmeberechtigt sind alle SpielerInnen der Altersklasse U18 (Jahrgang 2001 und jünger). Die Turniere finden im historischen Wartesaal des Starnberger Bahnhofs statt, der von König Maximilian II erbaut wurde.

## **Modus**

3 Einzelturniere an unterschiedlichen Terminen

Pro Spieltag 7 Runden Schweizer System mit modifizierter Buchholzwertung (eine Streichwertung; Zweitwertung Buchholz, keine Drittwertung); 15 Minuten pro Spieler und Partie, Auslosung mit Swiss-Chess. Es gelten die FIDE-Regeln für Schnellschach. Punktevergabe für die ersten 20 pro Turnier (30-27-24-21-19-17-15-13-12-11-10-9-8-7-6-5-4-3-2-1)

Die Resultate eines Spielers gehen in die Gesamtwertung ein. Sollten zwei oder mehr Spieler am Ende in der Gesamtwertung gleich viele Punkte erzielt haben, gelten folgende Feinwertungen:

1. die höchste Platzierung in einem Turnier,
2. die zweithöchste Platzierung in einem Turniers, usw.

**Ergebnisse und aktuelle Informationen:** [SC Starnberg Jugend](#)

## **Spielort**

historischer Wartesaal Bahnhof Starnberg, Bahnhofplatz 5

## **Termine**

1. Turnier Sa, 06.07.2019, 14:00 Uhr
2. Turnier Mi, 20.11.2019, 10:00 Uhr
3. Turnier Sa, 30.11.10.2019, 14:00 Uhr

## **Anmeldung / Turnierleitung**

An jedem einzelnen Spieltag bis 15 Minuten vor Turnierbeginn

Turnierleiter und Schiedsrichter werden vom SC-Starnberg gestellt. Um die benötigten Ressourcen abschätzen zu können, sollten Vereine einen Tag vor dem jeweiligen Spieltag ihre Teilnehmerzahl melden (fuchs@sc-starnberg.de).

## **Startgeld**

Kein Startgeld

## **Preise**

Der Gesamtsieger erhält den König-Max-Pokal. Die Gesamtsieger der Altersklassen U16, U14, U12, und U10 erhalten Preise. Alle Sieger erhalten Urkunden.

## **Sonstiges**

Im historischen Seebahnhof gibt es keine sanitären Einrichtungen. Es können die Einrichtungen im Lokal „Enjoy“ auf der gegenüberliegenden Straßenseite genutzt werden. Dort kann auch in der etwa einstündigen Mittagspause bzw. Nachmittagspause ein stark vergünstigtes Essen eingenommen werden.